

(社)群馬県トラック協会 前橋支部 平成22年8月度 活動報告及びお知らせ

報告日：2010.8.31
編集：事務局
前橋市野中町595
Tel 027-261-8150

群ト協

交通事故防止・飲酒運転根絶 総決起大会

★8月11日(水)県内事業者が第一当事者となる重大事故の連続発生に対し、緊急事故防止総決起大会が亀里JABビルで行われた。



主催者挨拶で緊急事態と厳戒態勢を訴える県トラック協会三浦会長(左は総決起大会の巻頭を締めた参加者)

◆昨年11件、8月以降では8件の重大交通事故が連続発生し「交通非常警報」が発令される中、本年は7月までに既に8件の交通死亡事故が発生している。



◆会員事業所に対し、安全運転と法令順守の意識付け及び行動喚起を訴え、参加者460人全員で決議を宣誓した。

★前橋支部からは64社110人が参加した。

総務企画委員会

国交省「運輸安全パイロット事業」に 東京海上日動リスクコンサルティング と共同で、前橋支部が取組みます

◆同パイロット事業は国交省が今年6月から5つのテーマで企画提案書を募集したもので、7月に選定結果が公表された。
◆同取組は、第三者機関の活用による運輸安全対策事業がテーマで内容は、「ドライブレコーダを活用した関東圏ヒヤリマップの作成」(どの場所での程度の急操作が行われたかがネットの地図上に自動的に表示される)。

◆前橋支部の6社が協力し約3000の映像を記録、ヒヤリ・ハット地点を抽出する。

◆今後は9月7日に関東運輸支局・東京海上TRC・前橋支部をメンバーとした第一回委員会を開催。その後、計3回の委員会や講習会を行いながら来月3月に効果を検証する予定。

青年部会

8月22日(日)前橋敷島公園にて「第36回ホリデーインまえばし」が開催されました

◆戦争で焼け野原となった前橋で若者有志が集まり元気な子供たちを育てようとして立ち上げた「ホリデーインまえばし」も36回を迎えました。

◆今年は当支部青年部会の上田副会長が全体指揮を執る実行委員長となり、事前準備から当日の運営までを役員他の協力のもとで取仕切り、大盛況を収めました。



◆トラック協会ブースでは①ヨーヨー風船釣り②バターゴルフ③絵探し④巨大輪投げ⑤スマートボールを用意し320人以上の子供たちに賞品や景品を振る舞いました。

◆又、第15回「動くトラック絵画コンクール」の表彰式がメインステージで行われました。(県内の小学校などから寄せられた約800作品中、最優秀、優秀など52点が入賞)



★最優秀賞 須田青年部会長から最優秀賞を受け取る伊勢崎市立坂東小学校3年、関口亮くん。

◆前橋支部では支部内選考会を9月7日に行い、10月16日の交通・労災事故防止総決起大会で表彰します。

★来年もたくさんの方の来場をお待ちします。



記念写真撮影後、参加者お疲れ様でした！

第26回わんぱく相撲

全国大会(両国国技館)



8月1日(日)両国国技館にて
◆5月に行われた「わんぱく相撲前橋場所」での優勝者3名が両国国技館で行われた全国大会に出場。396名の出場者中、3選手は自分の持てる力を存分に発揮し元気に戦いました。

◆4年生の石原信君、5年生の石原竜太君は2回戦、6年生の石原憂君は4回戦まで進みました。

★今後も精進を重ね、新しい仲間を作り、更に活躍して下さい。

環境経営委員会

◆8月7日(土)9時から群馬日野自動車・本社にて今年度第一回の「省エネ安全運転講習会」が開催されました。(参加者12名)

◆参加者は2班に分かれそれぞれ座学と実車走行を行った結果、全員の燃費が向上しました。

★指導前との比較で平均12.7%、最大では28.8%という結果が出ました。

★急のつく操作は止め、道路状況を見た走行が安全・エコに繋がります。

◆参加された方は学んだことを自社に持ち帰り、社内でも広く展開されま

すようお願いいたします。



事故防止・陸災防委員会

◆交通・労災事故防止総決起大会が近づいてきました。

◆8月25日水原ト協会館にて事故防止・陸災防合同委員会開催。

◆10月16日(土)に群馬県勤労福祉センターにて開催される前橋支部「交通・労災事故防止総決起大会」に先立ち、①8月5日(木)県ト協会館にて事故防止・陸災防合同正副委員長会議を行い、内容・スケジュール等の打合せを実施。

②8月18日、小林事故防止委員長と永井陸災防委員長及び事務局で来賓先の関東運輸局群馬支局・前橋労基署・前橋警察署・東警察署・各安協を訪問。

③8月25日、事故防止・陸災防合同委員会を23名の出席を得て県ト協会館で行いました。

◆合同委員会では当日のスケジュール、役割分担などを検討・確認した後、会員事業所から応募された交通事故防止、労災事故防止の標語の第一次選考会を行いました。

★お手伝い頂ける役員・委員様には宜しくお願い申し上げます。

◆又、午後から6名の役員で会場の下見を行い、レイアウト他を協議しました。

◆前橋警察署・交通課より

◆9月の危険日

◆3日4日5日、10日20日21日22日23日

◆事故多発日は9月22日(日)

◆充分注意しましょう！

◆各委員会より

◆9月4日「交通事故救命講習会」

◆9月11日「省エネ安全運転講習会」

◆各委員様の積極的な参加申込を戴きまして誠に有難うございます。

◆皆様の安全への意識を強く感じます。

◆今後も、より有益な講習会などを企画しますので是非ご参加下さい。

◆事故防止委員会

◆秋の全国交通安全 サフスローガン

◆もう一度、なれてる道でも、右左

◆各委員会より

◆9月4日「交通事故救命講習会」

◆9月11日「省エネ安全運転講習会」

◆各委員様の積極的な参加申込を戴きまして誠に有難うございます。

◆皆様の安全への意識を強く感じます。

◆今後も、より有益な講習会などを企画しますので是非ご参加下さい。

会員企業の活動報告

(株)エステビー様

EA21テクノアクション審査会

◆8月27日(金)午前9時より、(株)エステビー(齋藤孝子)社長、前橋市山王町産廃収集運搬、塗装ブローメント、化学薬品輸送等審査を行いました。

★EA21は環境省が策定したガイドラインに基づいた、中小事業者でも取り組みやすい環境経営の認証・登録制度です。

★齋藤社長にお伺いしました。



◆審査は、ドライバーさんから内務者まで、社員全員から聞き取りを行う。必要都度、作業時チェックシート、車輛管理表、毎月の勉強会報告書などが取組んでいること、資料が提示され、改善値が示されていく。◆エステビーさんがEA21の認証を取ったのが2006年で全国で1078番目(現在5064社)というから最初から環境意識を強く持っていたんですね。更にこれを土台に自社での環境マネジメントシステムを構築。取組



◆会社を始めたのが13年前で50歳の時。昔から環境関連の仕事をしたかったんです。◆物を販売し、回収し、それをまたリサイクルする。それに合う仕事は多種ありましたが、娘が毒物劇物取扱の資格を持っていたので、知識も無く産廃を始めました。◆今後は福祉施設のリサイクルや、専務を中心に今迄のノウハウを活かしてEA21のコンサルティング業務をやりたい。その時は社員を倍にしたいですね。

夢はたくさんありますよ!

事務所・倉庫と施設内すべてをチェック



(杉崎専務より)

◆元銀行員の齋藤社長。早くはない起業ながら、自分の計画を着実に進み、今は次の世代へのバトンを考えている。

★夢の実現と逞しさを勉強させて戴きました。



大島倉庫運輸(有)様

全体勉強会・表彰式開催

◆8月7日(土)午後2時から大島倉庫運輸さんで社員さん19名を集め表彰式及び全体勉強会が行われました。

▼第一部は「健康管理」がテーマ。健保協会の保健師さんが講師で、大島倉庫運輸さんの健診結果をもとにメタボ・食事・アルコール・睡眠・喫煙等について課題が提起された。又

今年度の異常気象による熱中症の対策も説明された。

▼第二部は無事故無違反と永年勤続の表彰式から始まった。

▼次いで「グリーン経営」「安全運転」について、①エコドライブ②8月の安全運転のポイント③運輸安全マネジメント(大島倉庫運輸専用)から2項抜粋。

▼次いで「交通KYT研究と発表」では3班に分かれ、それぞれのKYT資料により危険を検討・対策し、チーム毎の行動目標を決め、発表した。発表の最後にはチーム全員が円陣を組み、手を合わせ行動目標を声高らかに唱和。

▼その後、社長から県内で連続発している重大事故についても説明がされた。

★関口社長が締めに言われた、

大事なのは「安全・安心・健康。今日一日が健康に始まり、健康に終わること」

◆第三部は社内ボウリング大会とモツ鍋を囲んでの懇親会。ボウリングでは社長が2ゲーム計400点超えのハイスコア。又懇親会では屋の勉強会では見られなかった皆さんの笑顔と食欲。私事務局も「激鍋?」を頂戴しました。なんともパワフルな社長、社員の皆さん、大変お世話になりました。



お世話になりました。



社長から表彰状授与

・大島倉庫運輸(有) (関口宣男社長) 前橋市下大島町ダスキン他を主に一般貨物、引越し、倉庫業、産廃など多種

総務企画委員会

★秋の研修旅行 H22.11/14・15 茨城・大洗か焼津・沼津方面を検討中。



環境経営委員会

★省エネ安全運転講習会が盛況です。次回は10/21に第3回を行います。申し込みはお早めをお願いします。★10月9日(土)トラックの日 県下一斉に清掃活動を行います。業界のイメージを上げるためにも全員で社会貢献しましょう!

ナスパネット(運転適性診断) 3年に1度受けましょう!



事故防止委員会

- ①9/4交通事故救命講習会(中央消防署) おかげ様で32名の参加となりました。
- ②秋の全国交通安全運動が9/21~9/30で実施されます。街頭指導の折は積極的なご参加をよろしくお願いいたします。

◆8月22日(日)前橋敷島公園で行われました「ホリデーインまえばし」に大勢の方がおいでくださいまして、誠に有難うございました。来年もお子様連れで是非遊びに来てください。

★「働くトラックの絵」前橋支部選考会が9月7日に行われます。優秀作品は10月16日の前橋支部、交通・労災事故防止総決起大会で表彰されます。



交通・労災事故防止総決起大会

◆10月16日(土)に群馬県勤労福祉センターで前橋支部「交通・労災事故防止総決起大会」が開催されます。先般、標語を募集しましたところ交通安全事故防止に130点、労災事故防止に100点の作品が寄せられました。有難うございました。★私感にて恐縮ですが「運転中ハンドルはしっかり握り、携帯とすしは握るな!」の作品には、力作だなあ…と感心しました。これから最終審査を行い、向う1年間の全体スローガンが決定します。

事故防止委員会

◆当日事例発表を行う、高前運送さん、中山運送さんも仕上げに向けて頑張っています。

総決起大会には全会員様の

ご参加をお願い致します!

9月です。秋の気配が漂い、虫の音と名月に癒されます。夜間の運転はライトを遠目に!安全運転でいきましょう!